

教育コース通信 2020 (NO.5)

愛知県立豊橋南高等学校 教育コース

教育コース体験会

令和2年10月31日(土)教育コース体験会が本校体育館で行われました。教育コースに興味がある中学3年生に対して、ガイダンスと実際に教育コースで行われている「教育入門」の授業体験をしました。授業体験では中学生と教育コース生がグループになり、一般社会で必要だと思われる教科ベスト3、またその理由について話し合うワークショップを行いました。言語活動を中心に充実した活動となりました。



〈森島日出夫校長あいさつ〉



〈ガイダンス説明〉



〈体験ワークショップ①〉



〈体験ワークショップ②〉

小学校体験実習 (EDU2)

令和2年11月11日（水）、12日（木）教育コース2年生が2日間にわたり小学校体験実習を行いました。豊橋市内の9校に分かれて実施しました。最初は緊張していましたが、積極的に児童と関わり、少しずつ理解を深めていきました。実習最終日には児童たちから「絶対に先生になってね」など励ましの言葉もらうなど生徒たちにとって、感動と学びの多い2日間となりました。また、この実習に協力していただいた小学校に感謝申し上げます。ありがとうございました。



小学校体験実習ふりかえり (EDU2)

令和2年11月13日（金）教育コース2年生が小学校体験実習を終え、振り返り学習を行いました。2日間の実習で学んだことなどを共有しました。生徒たちは「児童と関わることは楽しかったけど、改めて教師の仕事の大変さが分かった」、「児童の成長が自分のことのようにうれしかった」など、さまざまなことに気づくことができました。



小学校運動会準備 (EDU1)

令和2年11月13日（金）教育コース1年生が豊橋市立富士見小学校にて運動会の準備をしました。運動会を翌日に控え、児童といっしょにグラウンド整備やライン引きなどを手伝いました。生徒たちは行事を実施する上での「準備をすることの必要性」を学ぶことができました。



小学校運動会サポート活動 (EDU1, EDU2)

令和2年11月14日（土）教育コース1年生と2年生の有志が、小学校運動会のサポート活動をしました。教員の目線で児童の安全を見守るなど、主体的に生徒は活動をしました。この経験を通して「地域の学校の運営に関わることができて良かった」など、生徒たちはたくさん学びました。



華僑高級中学とオンライン授業 (EDU3)

令和2年11月17日（火）教育コース3年生がオンラインにて台湾の華僑高級中学の生徒と英語の授業を行いました。昨年の台湾修学旅行で訪問したきっかけから交流を深めようと今回の企画が実現しました。お互いの国の「普段の食事」について写真を見せ合いながら英語でやりとりをしました。生徒たちは久しぶりの再会に喜ぶとともに朝から小籠包を食べる生徒に驚くなど、食文化の違いを知ることができました。



愛知教育大学講義 (EDU2)

令和2年11月18日（水）教育コース2年生が「探究活動」について愛知教育大学の森勇示先生に授業をしていただきました。森先生は体育が専門ということで自身の研究活動について映像を交えながらの説明でした。先生は「自らの場以外に学びの場を求める」など学校外のことにも興味・関心を持ってほしいと生徒に伝えてくれました。生徒はこれから個人研究活動をスタートします。

